

SILENCE !

Est-ce que cela peut durer indéfiniment, un tel régime où, d'un côté on nous chante que la souveraineté appartient au peuple, par ses partis et où, de l'autre côté, ce même pauvre peuple s'entend aboyer partout :

“Pas de politique !” Silence !

- à l'Entreprise : tu travailles ; pas de politique !
- dans la Rue : tu circules ; pas de politique !
- à la Maison : tu télévises ; pas de politique !
- à l'Armée : tu obéis ; pas de politique !
- à l'Église : tu t'humilie ; pas de politique !
- à l'École : tu bachotes ; pas de politique !

Oui, pas de Politique “grâce” aux Partis ; comme pas d'Économie, “grâce” aux Syndicats ; c'est cela le fin fond du régime Barbare.

Et cela veut dire : pas de Peuple, mais seulement une Masse ; et par suite pas de Constitution, mais seulement l'Arbitraire officialisé.

- Sous prétexte d'A-politisme du Syndicat, c'est la perspective nécessaire du Travail Associé en Économie, c'est-à-dire du Socialisme, qui est frappée d'Interdit.
- Sous prétexte d'A-économisme du Parti, c'est la perspective nécessaire de la Loi du Nombre dans l'État, c'est-à-dire du Démocratisme, qui est frappée d'Interdit.

Il faut remonter plus haut, jusqu'à l'usage qui nous est permis de nos cerveaux.

- Sous prétexte de Laïcité, c'est la vieille Philosophie qui est frappée d'Interdit, c'est-à-dire le besoin civilisé primordial de se poser la question du Pourquoi de la Vie et de la Pensée, du Pourquoi de la Nature et de la Société. Y songer même un instant est tenu par la Barbarie intégrale dominante pour un signe d'Intolérance, le germe du Fanatisme.

Et dire qu'on a l'aplomb de qualifier
cet odieux régime par l'expression pompeuse :

“pouvoir DU peuple, PAR le peuple, et POUR le peuple” !

Nous verrons bien comment tout cela finira !

Cela promet, à coup sûr, ce qu'annonce Saint Luc :

“Il y aura des pleurs et des grincements de dents.”

(Luc, XIII/28)